



TUS Steinfischbach – Industriestrasse 1 – 65529 Waldems-Steinfischbach
Andreas Warnck – Escher Straße 9 – 65529 Waldems-Steinfischbach

An die Mitglieder des TUS Steinfischbach 1904 e.V.

Steinfischbach, 21. Dezember 2020

Liebe Mitglieder,

ein durchweg außergewöhnliches Jahr liegt hinter uns und wir nähern uns den diesjährigen Feiertagen. Ein guter Zeitpunkt sich einen Augenblick Zeit zu nehmen und das vergangene Jahr rückblickend zu betrachten.

Ein Highlight hatten wir bereits ganz früh im Jahr am 14.01.2020 mit der Gründungsversammlung des FC Waldems im Sportlerheim Steinfischbach. FC Waldems – eine Erfolgsgeschichte seit dem 1. Tag.

Am 15. Februar feierten wir dann noch ausgelassen die 5. Steinfischbacher Weiberwirtschaft, bevor wir bereits kurze Zeit später es erstmals mit der Corona-Pandemie zu tun bekamen. COVID-19 stellte alles auf den Kopf. Es folgten die ersten Einschränkungen. Die ursprünglich geplante JHV musste zunächst auf unbestimmte Zeit verschoben werden. Ein „Normaler“ Spieltrieb war während des gesamten Jahres in keiner Abteilung möglich. Es gab immer wieder Einschränkungen und neue Verordnungen. Der Vorstand stand zu jederzeit in engem Austausch mit Gemeinde und Kreis. Hygienekonzepte wurden erstellt und mehrfach angepasst um wenigstens das zu ermöglichen, was erlaubt war. Im Vordergrund stand bei allen Entscheidungen immer das Wohl und die Gesundheit unserer Mitglieder und Übungsleiter.

Am 22.05. verstarb unser langjähriger Vorsitzender Alfred „Fredi“ Göttlicher. Ein großer Verlust für unseren Verein. Zuletzt mussten wir auch am 08.12. von unserem früheren Vorsitzenden Ewald Schneider leider Abschied nehmen. Auch ihn werden wir schmerzlich vermissen.

TUS
STEINFISCHBACH
1904 e.V.

Industriestraße 1
65529 Waldems

www.tus-steinfischbach.de

Geschäftsführender Vorstand:

Andreas Warnck
Escher Straße 9
65529 Waldems
+49 (0)151 24 19 23 06
andreas.warnck@t-online.de

Jonas Heilhecker
+49 (0)162 69 88 364
Jonas.heilhecker@hotmail.de

Julia Schröder
+49 (0)160 97 97 35 89
Julia-maria.schroeder@web.de

Joachim Althaus
+49 (0)172 68 05 506
joachimalthaus@aol.com

Geschäftskonto
vR Bank Untertaunus
IBAN:
DE44 5109 1700 0013 2800 02

Spendenkonto
vR Bank Untertaunus
IBAN:
DE22 5109 1700 0013 2800 10

Vereinsregister:
Amtsgericht Wiesbaden
Vereinsregisternummer: 4962

Sie möchten Mitglied werden oder unseren Verein als Sponsor unterstützen? Rufen Sie uns an...!



Jedoch war bei Weitem nicht alles schlecht in diesem Jahr. Der FC Waldems ist erfolgreich in die 1. Saison gestartet. Die erste und zweite Mannschaft belegen aktuell Platz 1 in der Liga und die 3. Mannschaft steht auf einem ebenfalls hervorragendem 5. Tabellenplatz. Das Interesse verbunden mit konstant hohen Zuschauerzahlen war außerordentlich beeindruckend. Mindestens genauso viel Freude bereitet das Media-Team des FC mit Live-Stream und Live Fröhshoppen.

Und trotz all den Einschränkungen gab es auch in den anderen Abteilungen, Tischtennis, Turnen und Tennis einige tolle Begegnungen und es wurden im Rahmen der Möglichkeiten ein paar gesellige Stunden miteinander verbracht.

Es ist auch an der Zeit danke zu sagen. Danke an die vielen Freunde und Förderer des TUS Steinfischbach. Danke den Vorstandskolleginnen und -Kollege für die vertrauensvolle Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Auch ein großes Dankeschön an Werner und Brigitte Voigt, die nach diesem Jahr das Sportlerheim und die Pflege der Anlage nach Jahrzehnten vorbildlichen, ehrenamtlichen Engagements, auf eigenen Wunsch abgeben. Danke an die Jubilare, die uns schon so lange die Treue halten und ebenfalls Dank an Sie, an jedes einzelne Mitglied. Wir bitten um Verständnis, dass wir die Verabschiedung von Werner und Brigitte sowie die Ehrungen der Jubilare in der Coronafreien Zeit gebührend nachholen werden.

Nun schauen wir aber nach vorne. Die Umstellung auf das neue Mitgliederverwaltungs-Programm liegt in den letzten Zügen. Der Bau des neuen Kleinfeld-Platzes neben dem Sportplatz beginnt voraussichtlich im 1. Quartal 2021. Des Weiteren wird aktuell das Sportlerheim renoviert und die Theke aufgearbeitet. Ebenso wird aktuell auf ein elektronisches Schließsystem umgestellt. Es gibt also noch einiges zu tun... Bleiben Sie gespannt!!!

Abschließend wünschen wir Ihnen allen, Ihren Familien und Freunden eine schöne und sorgenfreie Weihnachtszeit. Bleiben Sie gesund und motiviert. Wir freuen uns auf Sie in 2021, auch wenn es anfangs sicherlich weiterhin zu Einschränkungen kommen wird.

Viele Grüße

Andreas Warnck

Jonas Heilhecker

Julia Schröder